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Japan’s largest aluminium company, Nippon Light Metal Co., Ltd. (NLM) 
was founded in 1939 (below). At the close oj the Second World War NLM 
began to look for a source of foreign capital. Following negotiations with 
various North American companies, an agreement was reached with 
Aluminium Limited (currently ALCAN). This was the first foreign capital tie- 
up after the war in Japan. Although ALCAN had been working with 
Sumitomo Aluminium (currently Toyo Aluminium. K.K.) before the war, a 
new era ofJapanese-Canadian business relations started in 1953 with 
ALCAN and NLM sharing capital and technology. As of 1999, ALCAN’s 
capital involvement has declined but technological assistance and business 
relations continue.

Present NLM Company’s plant
Une usine de la compagnie NLM actuellement
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La plus importante compagnie d’aluminium du Japon, la Nippon Light Metal 
Co., Ltd. (NLM), fut fondée en 1939 (ci-dessous). A la fin de la Deuxième 
Guerre mondiale NLM se mit a chercher une source de capital étranger. Suite 
à des négociations avec diverses sociétés nord-américaines, une entente fut 
conclue avec Aluminum Limited (devenue ALCAN depuis). Il s’agissait de la 
première participation financière impliquant une firme étrangère de l'après- 
guerre au Japon. Bien qu’ALCAN avait travaillé de concert avec Sumitomo 
Aluminium (devenue Toyo Aluminium, K.K.) avant la guerre, une nouvelle 
ère de relations commerciales entre le Canada et le Japon débuta en 1953 avec 
ce partage de capital et de technologie entre ALCAN et NLM. Aujourd’hui en 
1999, l’implication financière d’ALCAN a diminue, mais l’aide technologique 
et les relations commerciales se poursuivent.
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"" 2 26 the Prime Minister of Canada, Mr. Jean Chrétien, visited a Canadian house 
jaorted and ^^ikit^d in Nagoya by Okaya & Co., Ltd. In (he photo are: Mr. Tajima, 
p( U,ksc ^^bassador to Canada (left), Prime Minister Jean Chrétien, and Mr. Okaya, 
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c11996, le Premie, ministre du ( anada, M.Jean < hretien, visit a une maison importer du 
ralldda exhibée a Nagoya par Okaya & Company Limited. Sur la photo on aperçoit M. 
et Ad, Ambassadeur du Japon au Canada (a gauche), Ie Premier ministre Jean Chrétien, 

^nya, Président d’Okaya & Company. Limited.
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